
 Bios Update möglich/sinnvoll?Erledigt

Beitrag von „chaivar“ vom 30. Juli 2019, 21:31

Hab auch grad ein Update gemacht und bei mir fährt der rechner nichtmehr hoch,hängt bei

ERROR: Firewire unable to determine security-mode defaulting to full secure

mfg
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